

## Zusser und Villenbacher auf der Bühne



Zusammen mit der Chorgemeinschaft Zusmarshausen präsentierte der Villenbacher Theaterchor vor Kurzem unter der Leitung von Michael Tartsch eine musikalische Reise um die ganze Welt. Während die Chorgemeinschaft unter der Leitung von Hans Mayer bekannte Hits und Lieder zum Schmunzeln zum Besten gab, umspannte der Villenbacher Theaterchor mit seinem Repertoire die ganze Erdkugel. Lieder aus Ungarn, Frankreich oder Amerika gehörten genauso dazu wie Stücke aus England aus den 80er-Jahren. Moderiert wurde das Konzert von Gudrun Wagner. Foto: Otmar Ohnheiser

## Neuer Spieltisch fördert Aktivität und Spaß in der Tagespflege

Die Tagespflege der Sozialstation Augsburg Land West hat eine neue Attraktion. Finanziert hat ihn die Raiffeisenbank.

**Zusmarshausen** Die Freude ist groß in der Tagespflege der Sozialstation Augsburg Land West. Anfang Dezember beschaffte sich die Tagespflege einen digitalen und mobilen Aktivitätstisch. Stimulierende Spiele und pädagogische Übungen sollen die Gemeinschaft in der Tagespflege fördern und den einzelnen Gast kognitiv fordern. Die Spiele versprechen Spaß und Spannung, außerdem kann man damit auch Musik hören oder Filme schauen. Das Gerät ist ein fahrbarer Computer, der über den Bildschirm mithilfe eines Multi-Touch-Screens bedient wird. Die Anwendungen sind so programmiert, dass sie die Feinmotorik und die geistige Ebene der Benutzer anregen. Auch kommen die Teilnehmer oft über das Spiel ins Gespräch.

Bei einem Testlauf im Sommer war das Gerät bei den Gästen der Tagespflege gut angekommen. Für die Geschäftsführerin der Sozialstation, Martina Fischer, stand fest: Das Gerät muss beschafft werden, der Mehrwert ist erheblich.

Trotz Preisverhandlungen kostete der Tisch 11.000 Euro. Martina Fischer bat deshalb bei der Raiffeisenbank um finanzielle Unterstützung an. Karl Rau und Her-

mann Scherer, beide Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank, sagten daher eine Unterstützung von 10.000 Euro zu. Somit konnte die Investition getätigt werden.



Die Raiffeisenbank Augsburg Land West ermöglicht mit einer Spende den Kauf eines Aktivitätstisches für die Tagespflege der Sozialstation in Zusmarshausen: (hintere Reihe von rechts) Karl Rau, Hermann Scherer und Martina Fischer. Links auf dem Bild Bürgermeister Bernhard Uhl mit Gästen der Tagespflege. Foto: Dietmar Kube

## Den Traum von der eigenen Agentur erfüllt

Sie ist Model, Schauspielerin, Visionärin und jetzt Unternehmerin. Marie Rauscher aus Thierhaupten hat ihre eigene Agentur gegründet.

Von Christina Bischof

**Thierhaupten** Marie Rauscher aus Thierhaupten kennt alle Tricks und Kniffe der Model-Branche. Seit sieben Jahren arbeitet sie als Model und Schauspielerin. Ihre Erfahrungen bringt die 27-Jährige nun in eine eigene Agentur ein. Das ehemalige Vollzeit Model hat mit Mara Models eine Modelagentur gegründet. Die hat ihren Sitz nicht in Berlin oder New York, sondern im kleinen Thierhaupten. Woran liegt das?

Den Entschluss eine eigene Firma zu gründen fasste Marie Rauscher in Zeiten von Corona. Aufgrund der Pandemie hat sich nicht nur ihr Job deutlich schwieriger gestaltet. Das Model hat auch gemerkt, dass sie es genießt, mehr Zeit zu Hause zu verbringen. Den Standort für Mara Models hat sie daher ganz bewusst gewählt. Trotz ihrer jahrelangen Erfahrung als international gebuchtes Model ist Marie Rauscher auf dem Boden geblieben. Sie selbst bezeichnet sich als „großes Landei“. Das Model schätzt es vor allem Zeit mit ihrer Familie, ihren Freunden oder ihren Haustieren zu verbringen. Unter anderem hat sie mehrere Ziegen und Schafe selbst großgezogen. Da Marie Rauscher in den vergangenen Jahren berufsbedingt viel unterwegs war, blieb für ihr privates Umfeld nur wenig Zeit. Mit ihrer eigenen Firma hat sie nun die Möglichkeit, wieder mehr Zeit in der Heimat zu verbringen. Die Agentur von zu Hause aus leiten zu können, sei ein echter Luxus, sagt die Unternehmerin.

Auf das erste Jahr als Leiterin einer eigenen Agentur blickt das Model sehr zufrieden zurück. Seit ungefähr einem halben Jahr ist ihre Firma nun auf dem Markt und hat bereits jetzt über fünfhundert Models unter Vertrag. In guten Monaten vermittelt sie an die dreißig. Die junge Unternehmerin schätzt sich glücklich, da viele ihrer Models und Kunden ganz von allein kamen. Siebzig Prozent davon kenne das Model persönlich von früheren gemeinsamen Aufträgen. Mara Models arbeitet aber nicht nur mit Models, sondern auch mit Schauspielern, Sprechern und Moderatoren, sowie Make-up Artisten und Stylisten.

Das Menschliche soll bei Mara Models stets im Vordergrund stehen. Dazu gehört für Marie Rauscher auch, immer transparent zu



Model Marie Rauscher hat ihre eigene Model Agentur, mit Sitz in Thierhaupten, gegründet. Foto: Marcus Merk

sein und den Models die Freiheit zu lassen bei anderen Agenturen unter Vertrag zu stehen. Beides hätte sich das Model für ihre eigene Karriere gewünscht. Mit ihrem Konzept möchte sie Anfängern den Einstieg in das Modelleben erleichtern. Mit der passenden Beratung will sie ihre Models auf den richtigen Weg bringen. Hierfür bietet sie zusätzlich Workshops an, in welchen das Model-Business und alles was dazugehört von Grund auf erklärt wird. Jemanden zu haben der sie in die „Theorie“ des Modellebens einführt, hätte ihr viel Zeit und Nerven erspart, sagt Marie Rauscher rückblickend.

In zwei bis drei Jahren wäre Marie Rauscher gerne Vollzeit in ihrer Agentur tätig. Als Unternehmerin hofft sie dann selbst nicht mehr

auf das Modeln angewiesen zu sein. Zudem möchte sie sich ihre Zeit noch besser selbstständig einteilen können. Ganz an den Nagel hängen will sie das Modelleben jedoch nicht. Vielmehr würde sie gerne die Freiheit haben vereinzelte Aufträge anzunehmen auf die sie gerade Lust hat. Was ihre Agentur angeht, ist die 27-Jährige im Moment noch Fan davon, mit Kunden und Models aus der Region zusammenzuarbeiten. Sie selbst schätze die Arbeit daheim, mit Menschen, die man immer wieder trifft. Mit zunehmender Größe der Firma möchte sie Models aber auch international vermitteln. Ihr selbst sei es weiterhin wichtig mehr Zeit daheim zu verbringen. Bei Familie, Freunden, Ziegen und Schafen.

Kommen Sie vorbei und entdecken Sie die ersten Frühlingsblüher!



Gärten zum Leben.  
Baumschule, Gartenmarkt, Gartengestaltung

reiter  
alles für den garten

Garten Reiter GmbH  
Bauerngasse 47, 86637 Wertingen  
Telefon 082 72-2483  
www.garten-reiter.de

## Ihre Zinsen helfen

UNO-Flüchtlingshilfe  
Stiftung

Ihre Zinsen helfen  
Ihre Zinsen helfen  
Ihre Zinsen helfen  
Ihre Zinsen helfen

Informieren Sie sich über das  
Stifterdarlehen!

Telefon 0228 / 62 986 0  
stiftung@uno-fluechtlingshilfe.de  
www.uno-fluechtlingshilfe.de/stiftung

## LESESPASS GESCHENKT.

Testen Sie Ihre Heimatzeitung gratis.  
Zwei Wochen jeden Morgen  
bestens informiert!



Tel. [08 21] 2 98 21-30  
augsburger-allgemeine.de/probeabo  
abo@augsburger-allgemeine.de

Augsburger Allgemeine  
Alles was uns bewegt